



GARDA MEDIA

Kolaborasi Efektif: Kemenkumham Jateng dan Pemprov Jateng Rapatkan Baris Jelang Hari HAM Sedunia

Dheny Window - BLORA.GARDAMEDIA.ID

Dec 3, 2023 - 09:57



SEMARANG – Jumat (01/12), Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah melalui Bidang HAM yang diwakili oleh Kepala Bidang HAM Lista Widyastuti, yang didampingi oleh Kepala Subbidang Pemajuan HAM, Moh Hawary Dahlan lakukan koordinasi terkait Persiapan Hari HAM Sedunia dan sekaligus Penyerahan Penghargaan Kabupaten/Kota Peduli HAM (KKPHAM)

kepada Pemerintah Daerah.

Kedatangan tim Bidang HAM diterima langsung oleh Koordinator Bantuan Hukum dan HAM, ZRP. Tj Mulyono yang didampingi oleh Sub Koordinator Bantuan Hukum, Adigana.

Pada kesempatan ini, Kepala Bidang HAM, Lista Widyastuti menyampaikan maksud dan tujuan dari kedatangannya adalah dalam rangka menyampaikan Undangan dari Direktorat Jenderal HAM RI dalam rangka Peringatan Hari HAM Sedunia sekaligus Penyerahan Penghargaan Kabupaten Kota Peduli HAM (KKPHAM) di Jakarta yang akan dilaksanakan pada Minggu, 10 Desember 2023.

“Pemprov Jateng akan diundang ke Jakarta untuk menerima Penghargaan sebagai Provinsi dengan penerima Kabupaten Kota Peduli HAM terbanyak. Sedangkan untuk penyerahan penghargaan KKPHAM kepada Kabupaten Kota nanti akan dilaksanakan di Semarang,” jelas Lista.

Mulyono menyambut baik hal ini. Pihaknya menyampaikan akan mendukung penuh kegiatan Penyerahan KKPHAM yang akan dilaksanakan di Semarang oleh Gubernur Jawa Tengah. Lebih lanjut pihaknya akan berkoordinasi dengan Kepala Biro Hukum untuk disampaikan ke Sekretaris Daerah terkait rencana kegiatan tersebut.

Dalam kesempatannya yang sama Lista juga menyampaikan hasil evaluasi penilaian pemenuhan indikator KKPHAM Pemerintah Daerah.

Lebih lanjut, Lista menyampaikan juga pelaksanaan pelaporan capaian Aksi HAM B12 dari Pemerintah Daerah.

“Pemenuhan pelaporan Aksi HAM B12 per pagi tadi masih ada beberapa Kabupaten/Kota yang belum lengkap. Kami juga sudah menyampaikan kekurangan pemenuhan Aksi HAM B12 ini ke masing-masing operator di Bagian Hukum Kabupaten Kota. Nanti sore data pemenuhan dari Kabupaten Kota akan kami update lagi”, lanjut Lista.